

lebendig - fröhlich - christlich

Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer des CVJM Hechtsheim.

Gut kann ich mich noch an die Bundesmitarbeitertagung (BMT) 2014 erinnern. Unter dem Motto "Alles bleibt. Anders" haben wir viel erlebt, entwickelt und auch ganz neu begriffen. Die Tage durchzogen sich mit den Themen: "Aufbrechen", "Durchhalten" und "Ankommen". Vieles setzten wir in die Tat um - manches blieb, manches scheiterte. In diesem Jahr brechen wir mit der Jungschar wieder neu auf: Mit Julius Wentland haben wir einen neuen hauptamtlichen Leiter der Jungschar gefunden. Hier werden wir auch ganz neue Wege gehen. Die Jungschar wird sich neu gestalten, sowohl im Inhalt als auch in der Ausrichtung. Eben Aufbrechen. Durchhalten: Viele von uns erlebten das letzte Jahr eher als Enttäuschung. Die Jungschar war schwach besetzt und das Pfingstlager musste ausfallen. Beim Pfingstlager sind wir wieder zu Hause angekommen. Zurück an den Wurzeln werden wir wieder in Hechtsheim unsere Zelte aufschlagen. Angekommen. Alles bleibt eben auch immer noch anders. Fernweh? Die BMT wird auch dieses Jahr stattfinden. Unter weitem Horizont und mit Kurs zu den Menschen freue ich mich auf ein gutes, gemeinschaftliches und ein nahes bei Gott 2019.

Herzliche Grüße, Richard Schulze, 1. Vorsitzender

Neuer hauptamtlicher Mitarbeiter im CVJM

Mein Name ist Julius Wentland, ich bin 19 Jahre alt und studiere im ersten Semester die Fächer Geschichte und Sozialkunde auf Lehramt an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz.

Gebürtig komme ich aus Werther in Westfalen, wohl vor allem bekannt durch die gleichnamigen



Karamell-Bonbons. Am Ev. Gymnasium in Werther habe ich 2017 mein Abitur gemacht. Danach durfte ich zuerst ein Praktikum im Wahlkreisbüro und folgend ein Freiwilliges

Soziales Jahr in dem Berliner Büro einer Bundestagsabgeordneten machen.

Seit meiner Konfirmation bringe ich mich aktiv in der ehrenamtlichen Kinder- und Jugendarbeit der evangelischen Kirchengemeinde Werther ein. Angefangen habe ich mit der Mitarbeit im "Treffpunkt 5", einen Nachmittag mit Gesang, Spielen, Basteln und biblischen Geschichten für Kinder von der ersten Klasse bis zur Konfirmation, den ich vorher jahrelang als Teilnehmer besucht hatte. Seit 2015 fahre ich in jedem Jahr als Mitarbeiter auf eine ca. zweiwöchige Freizeit mit über 60 Kindern auf die dänischen Ostseeinsel Bornholm. Zur Qualifikation habe ich 2013 einen Trainee-Kurs gemacht sowie den Mitarbeiter-Grundkurs ("Juleica") ein Jahr später.

Warum habe ich mich auf die Honorarstelle im CVJM beworben?

Die Arbeit, mit Kindern und Jugendlichen bereitet mir viel Freude. Da ich selbst viele Jahre lang als Teilnehmer auf Freizeiten gefahren und zum Jugendkreis gegangen bin, weiß ich, wie prägend diese Zeit für einen jungen Menschen sein kann. Als Mitarbeiter kann man eine Menge bewegen. Dieses Bewusstsein motiviert mich immer wieder, weshalb Ich meine Vorstellungen und Erfahrungen vom Glauben gerne an andere Menschen weitergebe. Ich denke für beide Seiten sein kann dies sehr bereichernd sein.

Infos zur Honorarstelle

Julius Wentland wird auf Basis geringfügiger Tätigkeit (10 Stunden pro Monat) beim CVJM beschäftig. Er leitet die Jungschar für 9 bis 13-jährige Mädchen und Jungen, koordiniert und leitet die Mitarbeitenden an und unterstützt das Team beim Pfingstlager vom 7. bis 9. Juni.

Über Spenden zur Unterstützung der Stelle freuen wir uns. **CVJM Hechtsheim e.V.**

Evangelische Bank

IBAN: DE 17 52060410 0004114051

Der Verein verfolgt gemeinnützige, mildtätige oder kirchliche Zwecke (§ 51 Abgabenordnung). Ihre Spende kann als Sonderausgabe steuerlich berücksichtigt werden.



lebendig - fröhlich - christlich

Pfingsfreizeit

07. - 09. Juni

"Meine geliebte Frau, ich sehne dem Tag entgegen, wenn wir uns wieder sehen. Noch bin ich in diesem eigentümlichen Dorf was sich Hechtsheim nennt stationiert, aber meine Entlassung sollte in fünf Tagen stattfinden. Ich freue mich auf unser Wiedersehen, die Menschen hier sind mir zu einfach, zu ehrlich und zu direkt. Seit dem wir ihren Anführer verjagt haben ist zumindest Ruhe, aber die Trommeln in der Nacht werden immer lauter. Auf ein baldiges Wiedersehen". Soldat K

"Zeltlager – auf der schönsten Wiese Hechtsheims"

Ort:

Gelände des Evangelischen Gemeindezentrums, Lion-Feuchtwanger-Straße 14-16

Zielgruppe:

Eingeladen sind Jungen und Mädchen im Alter von 8 bis 13 Jahre

Programmpunkte:

- · abenteuerliche Geländespiele und Sportwettkämpfe
- · Nachtwanderung durch die dunkelsten Gassen Hechtsheims
- am Lagerfeuer beim Lauschen spannender Geschichten

Die Freizeit endet mit einem Familiengottesdienst am Pfingstsonntag (9.6.) mit Pfarrerin Elke Stein, anschließend Abschlussrunde mit Imbiss.

Ansprechpartner:

Alice Behr und Richard Schulze E-Mail: info@cvjm-hechtsheim.de

Bundesmitarbeitertagung Borkum

30. Oktober - 03. November

Bundesmitarbeitertagung 2019: Das sind vier Tage auf Borkum, die dein Fernweh stillen; Tage mit weitem Horizont, die neue Sichtweisen eröffnen und neue Gedanken hervorbringen. Vier Tage mit der Kraft des Heiligen Geistes, an denen Segen spürbar wird: im Reden, im Handeln, in der Gemeinschaft.

Eine Kraft, die Auswirkungen auf unser Leben hat. Vier Tage, die Mut machen, die Segel zu setzen mit Kurs zu den Menschen.

Unser CVJM wird mit einer Abordnung an der Bundesmitarbeitertagung teilnehmen und mit vielen neuen Ideen und Impulsen für die Arbeit vor Ort zurückkehren. Wir freuen uns riesig auf diese Chance und werden im Anschluss natürlich ausführlich auf unserer Homepage über das Erlebte berichten.

T₩ TERMINVORSCHAU | 2019

17.02. | Jahreshauptversammlung

30.03. | Dreck-weg-Tag

07. - 09.06. | Pfingstfreizeit

14.06. | CVJM-Schiffstour

06 - 09.09. | Winzertage

30.10. - 03.11. | CVJM-Bundesmitarbeitertagung

IMPRESSUM

Herausgegeben vom Christlichen Verein Junger Menschen CVJM Hechtsheim e.V., Lion-Feuchtwanger-Straße 14, 55129 Mainz Vorsitzender: Richard Schulze, Heuerstraße 83, 55129 Mainz | Tel. 06131-59650 | r.schulze83@googlemail.com | www.cvjm-hechtsheim.de Der Newsletter erscheint in unregelmäßigen Abständen.

Spendenkonto und Bankverbindung:

Evangelische Bank | IBAN DE 17 52060410 0004114051 | BIC GENODEF1EK1